
 

 

 

 

 

COMMISSIONE URBANISTICA, EDILIZIA, PAESAGGIO 

VERBALE N. 09 - RIUNIONE DD. 09.09.2010 

 

 

Apertura ore 18:00 

 

Registrazione partecipanti 

Sono presenti: ing. Buzzi 

   ing. Bucher 

   ing. Delben 

   ing. Flora 

   ing. Frizzi 

   ing. Gregori 

   ing. Parovel 

Successivamente entra (ore 19:00): ing. Cervesi  

 

Ordine del giorno 

1) L’ing. Palusa informa sui contatti che si sono avuti con gli altri Ordini e Collegi professionali 

provinciali e con il Collegio dei Costruttori ANCE, proprio su iniziativa di quest’ultimo. A detti 

incontri risultano aver partecipato i colleghi Delben, Gregori e Palusa ed  avevano l’obiettivo di 

rappresentare al Sindaco di Trieste, possibilmente in un incontro, le problematiche connesse 

all’iter di approvazione della variante generale al PRGC di Trieste. Il gruppo di lavoro così 

costituito ha voluto invitare i vari soggetti ad individuare singolarmente le problematiche, 

connesse con le varie problematiche urbanistiche ed edilizie relative non solo al PRGC, ma 

anche al PPCS, al Piano del Traffico, all’applicazione della L.R. 19/09 ed alle nuove 

problematiche che stanno sorgendo con il  Regolamento d’attuazione della stessa legge 

regionale in corso d’approvazione. 

I convenuti individuano i seguenti punti di criticità: 

- situazione approvazione variante n. 118 al PRGC di Trieste, anche con riferimento a: 

- individuazione delle pertinenze sature; 

- coerenti destinazioni d’uso in coerenza con il piano geologico; 

- esistenza di zone divenute inedificabili in presenza di pdc in corso o di aree edificate; 



 

 

 

 

 

- situazione connessa all’approvazione del PPCS e problematica particolare del periodo di 

 salvaguardia che blocca di fatto molti interventi di riuso in C.S. (che eviterebbero l’uso 

 di territorio); 

- approvazione del piano del traffico con relative implicazioni sul PRGC; 

- criticità relative all’organigramma della struttura del Comune di Trieste. 

 

2) L’ing. Buzzi informa che il Comune di Muggia sta per organizzare il tavolo tecnico già 

proposto dove lo stesso ingegnere rappresenta l’ordine di TS. 

 

3) Riguardo la proposta di organizzare un convegno/confronto sulla applicazione dopo quasi un 

anno della L.R. 19/09, come suggerito dalla stessa Commissione, i consiglieri dell’Ordine 

presenti informano che è intenzione di effettuarlo in tempi non ravvicinati, ma possibilmente 

entro l’anno, coinvolgendo l’Ordine degli Architetti. 

 

4) I Consiglieri dell’Ordine informano che il giorno 24 settembre si terrà un convegno sulle 

polizze assicurative e sulle garanzie. 

 

Chiusura ore 19:30 

 


